

1. Record Nr.	UNINA9910700170303321
Titolo	Driver distraction in commercial motor vehicle operations [[electronic resource]]
Pubbl/distr/stampa	[Washington, D.C.] : , : U.S. Dept. of Transportation, Federal Motor Carrier Safety Administration, [2009]
Descrizione fisica	1 online resource (4 unnumbered pages)
Collana	Tech brief
Soggetti	Distracted driving Bus drivers - Psychology Truck drivers - Psychology
Lingua di pubblicazione	Inglese
Formato	Materiale a stampa
Livello bibliografico	Monografia
Note generali	Title from title page (viewed on April 21, 2011). "September 2009." "FMSCA RRR-09-045."

2. Record Nr.	UNINA9910548294903321
Autore	Daoudi Bouchra
Titolo	La défaite électorale : Productions, appropriations, bifurcations / / Frédéric Louault, Cédric Pellen
Pubbl/distr/stampa	Rennes, : Presses universitaires de Rennes, 2021
ISBN	2-7535-8570-9
Descrizione fisica	1 online resource (192 p.)
Collana	Res publica
Altri autori (Persone)	GallardoAlfonso Myers HastingsMichel LefebvreRémi LouaultFrédéric MathieuRomain PassardCédric PellenCédric VoilliotChristophe WaldQuentin
Soggetti	Political Science politique élection parti
Lingua di pubblicazione	Francese
Formato	Materiale a stampa
Livello bibliografico	Monografia
Sommario/riassunto	La défaite électorale est un phénomène structurant de la vie politique démocratique. Rares sont les hommes politiques à ne jamais y avoir été confrontés, soit directement en tant que candidats, soit indirectement en tant que militants, collaborateurs ou membres d'un comité de campagne. Cet ouvrage propose une plongée du côté de ces battus des élections, qui, éclipsés par les glorieux vainqueurs, n'ont jusqu'à présent suscité qu'un intérêt de recherche réduit. En réunissant des contributions empiriquement fondées sur des expériences variées de défaites électorales, dans différents contextes historiques, géographiques et politiques, il se donne pour objectif de mieux saisir

les enjeux symboliques et matériels de la défaite aux niveaux individuel et collectif. Trois angles d'analyse complémentaires sont plus particulièrement explorés par les auteurs : le premier centré sur la production du verdict de défaite, le deuxième sur les potentielles bifurcations biographiques des battus et enfin le troisième sur les appropriations partisanes de la défaite. Les études de la défaite « au concret » ici réunies ouvrent ainsi des pistes de recherche originales pour interroger de manière novatrice les processus de (dé)construction des carrières politiques, d'engagement et de désengagement politique, de transformation des milieux partisans ou encore de définition des règles de la compétition électorale.
